



2月の「のびっこ集会」

2月の「のびっこ集会」を2月3日（火）に実施しました。今月の生活目標は「寒さに負けず体をうごかそう」となっています。このところ厳しい寒さが続き、日中も例外ではありませんが、「できるだけ外に出て遊ぶ」というめあてを発表してくれた学級が多かったです。また、企画運営委員会からは書き損じはがき集めの結果が報告されました。最後に節分の日にちなみ、「あなたが退治したい鬼は？」という楽しい質問がされました。子供たちはたくさん手を挙げてくれましたが、それぞれに思いがあるようです。さて、皆さんが退治したい鬼は何ですか？私は「甘い物に弱い鬼」ですかね・・・。（写真：学級のめあてを発表しているところです）



ご協力をお願いした「書き損じはがき集め」ですが、3日間で、238枚集まりました。ご協力誠にありがとうございました！

前途洋々

今年も「縄跳び大会」を実施しました！

2月3日（火）の3時間目、体育の時間や業間、休み時間等で頑張ってきた成果が試される「縄跳び大会」を実施しました。低学年・中学年・高学年それぞれに、前とび、後ろとび、あやとび、交差とび、二段とび、かけあしとびなど様々な課題があり、児童一人ひとりが自分の目標達成に向けてチャレンジしてきました。当日は30秒インターバルで、前に挙げた様々な種目をとび、数をカウントしていました。ペアで数を數え合い、記録をしていきます。最後に、感想交流の時間がありました、「○級になったので嬉しい」などの発表がありました。天気は快晴で、子供たちの楽しそうな笑顔がはじけたとても素敵な時間となりました。



6年生はさすがの高速とび



記録をつけていきます



単縄のあとは長縄の練習も

5年生がお金について学びました

1月30日（金）の5時間目、保護者の長塚さん、そしてご同僚である牛嶋さんにお手伝いいただき、5年生でお金に関する学びの時間をもちました。持続可能な社会の構築へ向けて、物やお金の使い方について学ぶところです。生きていく中では、お金とのつき合いは欠かせません。様々なライフイベント、予期せぬトラブルもあります。お金に関する見方・考え方・正しいつき合いについて、小学生のうちから考えておくことはとても大切なことです。「ライフサイクルゲーム」（すごろく）にも挑戦しました。子供たちにとっては様々な気付きがあったようです。お二人にはお忙しい中大変お世話になりました。（写真左：班ごとにすごろくゲームにチャレンジする子供たち、右：講師のお二人）

